

Antwort zur Anfrage

Nr. AF/0048/2015

Beratung im **Stadtrat** am **07.05.2015**, TOP öffentliche Sitzung

Betreff: Anfrage der BIZ-Ratsfraktion: Naturwissenschaftliche Räume für die Schulen

In den Haushaltsplänen der Stadt Koblenz steht seit Jahren Geld zur Verfügung um in verschiedenen Schulen die naturwissenschaftlichen Räume (NAWI) zu erneuern.

Die BIZ-Fraktion fragt daher an:

In welchen Schulen wurden in 2014 und 2015 NAWIS erneuert?

In welchen Schulen werden zurzeit NAWIS erneuert?

Für welche Schulen wurden die entsprechenden Arbeiten in 2015 ausgeschrieben?

Rechnet die Verwaltung damit, dass in 2015 alle NAWIS erneuert werden, für die Geld im Haushalt bereitgestellt wurde?

Antwort der Verwaltung:

Die in Rede stehenden Sanierungen werden zum Teil durch die Koblenzer Wohnungsbaugesellschaft mbH durch den Sanierungsvertrag sowie durch das Zentrale Gebäudemanagement über den Masterplan „Schulen“ durchgeführt.

Sanierungsprogramm (Nawi) 2014/15 der Koblenzer Wohnungsbaugesellschaft mbH:

1. Gym. Karthause: befindet sich derzeit in der Umsetzung.
2. Eichendorff-Gymnasium: Submittierung ist erfolgt; mit dem Beginn der Arbeiten soll, in Abstimmung mit der Schulleitung, vor den Sommerferien 2015 begonnen werden.
3. Hilda-Gymnasium: Förderantrag wird derzeit noch durch die ADD geprüft. Sobald dieser vorliegt, kann mit den Arbeiten begonnen werden.
4. IGS Koblenz: Förderantrag wird derzeit noch durch die ADD geprüft. Sobald dieser vorliegt, kann mit den

Arbeiten begonnen werden.

Sanierungen (Nawi), die durch das Zentrale Gebäudemanagement durchgeführt werden:

1. Max-von-Laue Gymnasium: Physikraum wurde 2014 fertiggestellt.
2. Clemens-Bren./Overberg RS plus: Förderantrag wird derzeit noch durch die ADD geprüft. Sobald dieser vorliegt und der städtische Haushalt genehmigt wurde, kann mit den Arbeiten begonnen werden.
3. RS plus auf d. Karthause: Förderantrag wird derzeit noch durch die ADD geprüft. Sobald dieser vorliegt und der städtische Haushalt genehmigt wurde, kann mit den Arbeiten begonnen werden.
4. Görres-Gymnasium: Förderantrag wird derzeit noch durch die ADD geprüft. Sobald dieser vorliegt und der städtische Haushalt genehmigt wurde, kann mit den Arbeiten begonnen werden.

Eine Aussage, inwieweit alle Maßnahmen im Jahr 2015 baulich abgeschlossen werden, kann zum gegenwärtigen Zeitpunkt nicht erfolgen. Grund hierfür sind diverse Faktoren, die bei solchen Sanierungen mit zu beachten sind. Insbesondere muss, bevor mit den Maßnahmen begonnen werden kann, der Förderantrag geprüft vorliegen und die Genehmigung des städtischen Haushalts erfolgt sein. Ferner sind bei der Umsetzung auch die schulischen Belange und der schulische Ablauf zu berücksichtigen.